

PENDIM

Polresta Mataram Terima Kunjungan Kerja Team The United Nations Departement Of Safety And Security

Syafruddin Adi - MATARAM.PENDIM.ID

Nov 29, 2023 - 18:41



Mataram NTB - Polresta Mataram Polda NTB menerima kunjungan kerja dari Team The United Nations Departement Of Safety And Security (UNDSS) bertempat di Gedung Graha Wira Pratama Polresta Mataram. Rabu, (29/11/2023)

Dalam kunjungannya Team UNDSS disambut langsung oleh Kapolresta Mataram Kombes Pol Mustofa SIK MH didampingi Kabag Ops Kompol I Gede Sumadra Kerthiawan SH MH, Kabag SDM Kompol Ahmad Mansur SAg, Kabag Ren Kompol Agus Dwi Ananto SH, Kasat Intelkam Hatta SIP, Kasat Reskrim Kompol I Made Yogi Purusa Utama SE SIK MH, Kasat Sabhara Kompol Supyan Hadi, Kasat Binmas Polresta Mataram, AKP Maad Adnan beserta Kapolsek Jajaran Polresta Mataram.

Team The United Nations Department of Safety and Security (UNDSS) yakni Mr. Jose Diosdado Gallardo dari FSCO UNDSS, Drs. Drajat Wibawa, Msi, Baoak Zulkifli dari UNIDO dan Ib. Heksa Juli dari UNDP.

Mr. Jose Diosdado Gallardo dari FSCO UNDSS dalam kesempatan memperkenalkan diri kepada Bapak Kapolresta Mataram dan menyampaikan berbagai kegiatan UN/PBB yang telah dan akan diselenggarakan di wilayah hukum Polresta Mataram termasuk personel dan agensi UN/PBB di kota Mataram.

" Mohon arahan Bapak Kapolresta terkait potensi keamanan di wilayah kota Mataram khususnya jelang Pemilu 2024 bulan Februari, dan bagaimana potensi kriminal serta kerawanan unras, bentrok antar warga terkait pemilu serta faktor penyebab lainnya ", ucapnya

Kapolresta Mataram dalam sambutannya mengucapkan terimakasih dan selamat datang di Polresta Mataram atas kunjungan dari United Nations Department of Safety and Security (UNDSS).

" Yang hadir saat ini adalah seluruh pejabat utama Polresta Mataram untuk mengetahui situasi kamtibmas di wilayah hukum Polresta Mataram dalam menghadapi pemilu 2024.

" Polresta Mataram juga mempunyai program Polisi lingkungan yang akan dipersiapkan dalam pengamanan Pemilu tahun 2024, terkait kasus WNA di wilayah Polresta Mataram hanya ada 3 persoalan namun dapat terselaikan semuanya ", terangnya

Kapolresta juga menjelaskan bahwa Kota Mataram adalah pusat kantor pemenangan capres dan cawapres, di kota Mataram ada dua kantor pemenangan yaitu kantor pemenangan provinsi dan kantor pemenangan kota Mataram, untuk situasi kamtibmas di wilayah hukum di Kota Mataram secara keseluruhan masih terpantau aman dan kondusif.

Oleh karenanya program polisi lingkungan dimana itu semua polisi sudah ditempatkan di semua lingkungan wilayah hukum polresta Mataram untuk menjaga harkamtibas dan kesiapan dalam menghadapi pemilu 2024 dan akan ditempatkan di TPS-TPS di lingkungan yang sudah didatangkan, jelasnya

Dari perwakilan UNDSS menyampaikan bahwa berdasarkan arahan Kapolresta bahwa hal tersebut sangat baik guna melaksanakan deteksi permasalahan yang akan terjadi dari titik terendah dan ucapan terimakasih dan sangat mengapresiasi paparan dari Kapolresta Mataram.

Bahwa UNDSS adalah salah satu badan yang bernaung dibadan PBB yang membidangi masalah keamanan dan keselamatan, tugas kami berhubungan dengan pihak kepolisian, ungkapnya

Oleh karenanya UNDSS sangat mengandalkan tugas Kepolisian

kerja sama yang dibangun dengan pihak Kepolisian khususnya Polresta Mataram akan sangat baik setelah melihat paparan yang sangat baik, semoga kedepan kerja sama UNDSS dengan pihak kepolisian semakin baik dan bisa berkoordinasi terkait permasalahan keamanan ", pungkasnya.(Adb)